



Foto: Zeki Genc

spontan getürkt für Kinderparadies der Nesin-Stiftung

Impro á la turka mit "spontan getürkt" ist Gast am **Samstag, 12. November**, ab 20h00 und improvisiert zugunsten der Stiftung mit geballter Spielfreude, grotesk-scurrilem Wortwitz und viel Humor Klischees und Vorurteile, Irrtümer und Missverständnisse sowie Gemeinsamkeiten und Unterschiede. Mit ausgeprägtem Gespür für Situationskomik und ebenso aufschlussreichem wie versöhnlichem Humor stellen die Schauspieler sowohl die Tücken und Missverständnisse inmitten des deutsch-türkischem Zusammen- und Nebeneinanderherlebens, als auch die nicht vorhandene Homogenität unter Gleichgesinnten dar. Mit den Vorgaben des Publikums werden kurze Einakter, ganz ohne Text, ganz ohne Regisseur "spontan getürkt"!

Der Förderverein der **Nesin-Stiftung (FöNeS e.V.)** trifft sich für die Mitgliederversammlung erstmals seit Gründung im Jahre 1998 in München. Der Verein FöNeS unterstützt die Nesin-Stiftung bei Istanbul (Türkei), eine Stiftung, die von **Aziz Nesin**, dem bekannten Schriftsteller und kämpferischen Demokraten, zugunsten von Kindern und Jugendlichen ohne oder mit schwierigen Familien gegründet wurde.

Veranstaltungsort: IG Initiativgruppe e.V. | Karlstrasse 48/50 | München
Infos und Karten über nuray.kalkan@foenes.org | 0176/21720901



Mit Unterstützung von
**kulturbühne
HINTERHALT**
www.hinterhalt.de



Bund für Geistesfreiheit
München
www.bfg-muenchen.de



impro á la turka